

Changes in ZA6701 Data file Version 9.0.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
Datenstruktur / data structure	9 (F2F 5)	Neu: Die Face-to-face-Befragung 5 (F2F5, ZA6701_person_wid9_v9-0-0), die im Feldzeitraum vom Oktober 2022 bis Mai 2023 (Teilstichprobe A) und November 2023 bis Juli 2024 (Teilstichprobe B) durchgeführt wurde, ist jetzt Teil der Datenlieferung.	New: The Face-to-face Survey 5 (F2F5, ZA6701_person_wid9_v9-0-0), conducted during the field period from October 2022 to May 2023 (subsample A) and November 2023 to July 2024 (subsample B), is now part of the data release.
Datenstruktur / data structure	K2ID	Daten des K2ID-Surveys wurden hinzugefügt. Hierbei handelt es sich um eine Befragung von Kindergärten in den Jahren 2015 und 2016, die von Zwillingen der jüngsten Kohorte besucht wurden.	Data from the K2ID survey have been added. This is a survey of kindergartens conducted in 2015 and 2016 that were attended by twins from the youngest cohort.
yea_pq	1 (F2F 1)	yea_pq fehlte für N = 355 in F2F1. Diese Werte sind jetzt Bestandteil der Datenlieferung.	The variable yea_pq was missing for N = 355 in F2F1. These values are now included in the data release.
bdy	1 (F2F 1) 3 (F2F 2) 5 (F2F 3) 7 (F2F 4) 9 (F2F 5)	Berücksichtigung der F2F5 Daten. Die Variablen wurden auf Basis aktualisierter Plausibilitätschecks neu berechnet. Das System fehlender Werte wurden aktualisiert.	Inclusion of the face-to-face 5 (F2F 5) data Recalculation of all variables and longitudinal plausibility checks for all existing data Changes in the flagging and missing systems
pop0310	1 (F2F 1) 3 (F2F 2) 5 (F2F 3) 7 (F2F 4) 9 (F2F 5)	Neu: Die Variable pop0310 wird aus den geschlossenen und offenen Antworten auf die Frage nach der Parteipräferenz für alle Face-to-Face-Erhebungen generiert (pop0302: „Neigen Sie einer bestimmten politischen Partei zu? Wenn ja, welcher Partei neigen Sie am ehesten zu?“).	New: The variable pop0310 is generated from the close-ended response and the open-ended responses to the question about party preference for all face-to-face data collections (pop0302: 'Do you usually think of yourself as close to any particular party? Which party do you feel closest to?').
gls0110 gls0210 gls0310 gls0410 gls0510 gls0610 gls0710 gls0810 gls0910 gls1010	2 (CATI 1)	In CATI1 wurde für die Antwortskalen der Zufriedenheitsvariablen ein etwas anderes Wording verwendet, weshalb diese Variablen nun unter den Variablennamen gls0110 gls0210 gls0310 gls0410 gls0510 gls0610 gls0710 gls0810 gls0910 gls1010 ausgeliefert werden.	In CATI1, slightly different wording was used for the response scales of the satisfaction variables. Therefore, these variables are now delivered under the variable names gls0110 to gls1010.
iid	2 (CATI 1) - 9 (F2F 5)	Die Interviewer-ID wird nun auch für alle Datenerhebungen ab CATI 1 mit ausgeliefert.	The interviewer ID is now also included in all data collections starting from CATI 1.
eca0100	3 (F2F 2)	Für die Datenbereinigung wurde die Filteranweisung aus der Programmervorlage verwendet. Im Feld war der Filter jedoch weniger restriktiv, so dass nun mit der angepassten Filterbedingung mehr Bildungsangaben zur Verfügung stehen. In einigen Fällen führt dies auch zu einer Änderung der generierten Bildungsvariablen (eca0130). Altersvariablen ergänzt	For data cleaning, the filter instruction from the programming template was used. However, the filter applied in the field was less restrictive, so with the adjusted filter condition, more educational information is now available. In some cases, this also leads to changes in the generated education variables (eca0130). Age variables have been added.
age0101 age0200 age0201	4 (CATI 2) 6 (CATI 3)		
eca0205 eca0207 eca0208	5 (F2F 3) 7 (F2F 4)	Diese Variablen sind jetzt Bestandteil des SUF. Beachte: Der Ausbildungsberuf bzw. Fachrichtung des höchsten Abschlusses wurde in F2F3 und F2F4 nur für Erstbefragte erhoben. Für allen anderen, die seit dem letzten Interview ebenfalls einen Abschluss erworben haben, wurde die Fachrichtung in F2F 5, auch für F2F 3 und F2F 4, nacherhoben (eca12*).	These variables are now part of the SUF (Scientific Use File). Note: The training occupation or field of study of the highest degree was only collected for first-time respondents in F2F3 and F2F4. For all others who obtained a degree since the last interview, the field of study was retrospectively collected in F2F5, also covering F2F3 and F2F4 (eca12).
emp0508 emp0515	6 (CATI 3) 8 (CATI 4)	Variablen emp0508 emp0515 können für CATI nicht generiert werden, weil nicht alle Informationen vorliegen. Die Variablen wurden wieder gelöscht	Variables emp0508 and emp0515 cannot be generated for CATI because not all information is available. These variables have been deleted again.
inc0401 inc0411	6 (CATI 3) 7 (F2F 4) 8 (CATI 4)	Zufallsfehler in den oberen und unteren 10% der Einkommenswerte hinzugefügt.	Random errors were added to the top and bottom 10% of income values.

Changes in ZA6701 Data file Version 9.0.0

edu1000t edu1001t edu1002t edu1003t edu1004t edu1005t edu1006t edu1000u edu1001u edu1002u edu1003u edu1004u edu1005u edu1006u edu1000s edu1001s edu1002s edu1003s edu1004s edu1005s edu1006s emp0709	7 (F2F 4)	Itembatterie zu den außerunterrichtliche Angebote edu1000 t,u,s ff. ist nun Bestandteil der Datenlieferung.	The item battery on extracurricular offerings (edu1000 t, u, s ff.) is now part of the data delivery.
emp0709	7 (F2F 4)	Die Klassifikation der Wirtschaftszweige ist nun Bestandteil der Datenlieferung.	The classification of economic sectors is now part of the data delivery.
inc0110	7 (F2F 4)	In F2F4 werden die genannten Jahreseinkommen (inc0101) nun auch mit für die Erstellung der persönlichen Monatseinkommen berücksichtigt.	In F2F4, the reported annual income (inc0101) is now also taken into account for the creation of personal monthly income.
liv0210, liv0410	7 (F2F 4)	Aufgrund eines Filterfehlers bei einer Hilfsvariable "Leben Sie noch in der gleichen Wohnung / dem gleichen Haus wie bei unserem letzten Interview am <<datum_pq>>? Do you still live in the same apartment / house as when we last interviewed you on <<datum_pq>>?", die zur Generierung der Variablen verwendet wird, wurden zu viele Werte in 8-0-0 auf missing gesetzt. Das wurde korrigiert.	Due to a filter error in an auxiliary variable ("Do you still live in the same apartment/house as when we last interviewed you on <<datum_pq>>?"), which is used to generate other variables, too many values in version 8-0-0 were set to missing. This has been corrected.